



# 6月ひよこぐみだよ!

令和4年6月1日

ひので保育園

色とりどりの紫陽花が綺麗に花を咲かせる時期になりました。子どもたちは身体活動が活発になり、興味のある玩具に積極的に手をのばして遊ぼうとしたり、はいはいや伝い歩きをしたりして楽しむ様子が見られています。6月は梅雨の時期になり室内遊びが中心となりますが、雨の降る様子を眺めながら雨音を聞いたり雨上がりの晴れ間に散歩に出掛けたりして、この季節だから感じられる経験も大切にしていきたいと思います。

階段は手と足を交互につかって上るよ。

今、この遊びだーいすき♡

私、うしろからゆっくり下りるね!

手に持って遊べるよ。



カゴから出したり入れたりするのがじょうず!



どのお皿にしようかな?

木のたまごはすべすべして気持ちいいよ!

## 親子で遊ぼう!

### 「ムシャムシャパクン」

マットの上に子どもを仰向けに寝かせます。



「ムシャムシャ」と言いながら、子どもの体のいろいろな部位をくすぐります。



### 今月の歌♪

#### 「かえるのうた」

かえるのうたが きこえてくるよ  
クワ クワ クワ クワ  
ケケケケ ケケケケ クワクワクワ



## 6月生まれのおともたち

3日 ★★ <sup>こはく</sup>琥珀さん

マットの上り下りが大好きです!

14日 ★★ <sup>はるひ</sup>遥陽さん

手掴み食べが上手です。



### おすすめの絵本

作 かがくい ひろし

右に左に動いているだるまさんが、ページをひらくといろいろな動きをします。それに合わせて子どもたちがいつのまにか同じ動きをしよう楽しい絵本です。



### ☆保育参観ありがとうございました!

子どもたちの様子はいかがでしたか?これからも子どもたちが安心して過ごせるようにしていきたいと思っています。どうぞよろしくお願ひします。

